

ra tenemos un sistema estadístico regional integrado, permanente y actualizado?

Urge crear un Centro de Estudios o un Observatorio Regional Independiente, dirigido por la academia, autónomo del poder político, que entregue información comunal y regional rigurosa sobre economía, empleo, salud, educación, seguridad, innovación y medioambiente.

Sin datos precisos, las políticas públicas regionales seguirán siendo discursos bien intencionados, pero mal ejecutados. Descentralizar sin información es una ilusión. Biobío puede ser el primer piloto nacional de verdadera autonomía técnica.

El momento es ahora.

Jorge Porter Taschkewitz

Sin datos no hay descentralización real

● Todos hablan de descentralización, pero pocos entienden su núcleo: la capacidad técnica de las regiones para tomar sus propias decisiones. El Biobío enfrenta serios desafíos sociales, productivos y ambientales.

Pero ¿cómo planificar si ni siquiera